et directeur général de la Politique économique. Depuis décembre 1988, il est sous-ministre adjoint à la Politique économique et commerciale. Monsieur Paynter et son épouse, M^{me} Ingeborg Jaeger, ont trois enfants. Monsieur Paynter remplace Monsieur James G. Harris.

Monsieur George W. Seymour, né à Vancouver (Colombie-Britannique), est nommé haut-commissaire auprès de la Malaisie.

Monsieur Seymour (baccalauréat en commerce, Université de la Colombie-Britannique, 1956) est entré au ministère des Affaires extérieures en juin 1958. Il a servi à l'étranger à Saigon, à La Haye, à Colombo, à Washington et, à titre de haut-commissaire, à Singapour. À Ottawa, il a occupé entre autres les postes de directeur du Renseignement et de la Sécurité, directeur de l'Administration du personnel et directeur général de la Sécurité. En 1988, il a été nommé directeur général de l'Asie et du Pacifique sud. Monsieur Seymour et son épouse, M^{me} Marie-Claire Jacqueline Jobez, ont trois enfants. Monsieur Seymour remplace Monsieur Garrett Lambert.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et commerce extérieur Canada (613) 995-1874